
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

日本商工会議所簿記検定試験

１級は、平均合格率が１０％

前後であり、極めて難関です。 

この検定に、会計科３年前田

聡太さんが、本校では５年ぶ

りに合格いたしました！ 

苦手な問題ができるようになるまで、何度も解き直

しました。特に工業簿記・原価計算が難しく大変で

した。力をつけるために、すぐ人に頼ることはぜず、

自力で学習に取り組みました。 

地道な努力がようやく報われて、達成感でいっぱい

でした。 

１度の失敗であきらめずに何度もチャレンジし続ける

ことが大切です。 

Q.合格のためにどのような取り組みをしましたか。 

Q.合格した時の気持ちを教えてください。 

Q.後輩へのアドバイスをお願いします。 

全日本ジュニア空手道選手権大会 

高校３年生女子の部上級クラス 優勝 

大会に向けてきつい練習や自主練習を行ってきました。 

戦った相手は自分より大きかったのですが、優勝した時

乗り越えて良かったなと思いました。家族や先生も喜ん

でくれてとても嬉しかったです。 

今回の大会は高校生までのジュニアの大会だったので、 

次は一般の部で結果が残せるように日々稽古に励んで

いきます。 

Q.優勝した時の気持ちを教えてください。 

Q.今後の目標は？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

9月21日(水)に、全校生徒を対象とした防犯

交通安全講話が行われました。 

自転車運転など登下校によるトラブルなどか

ら自分の身を守るため、防犯に関する事やトラ

ブル発生時の対応等について基礎的なことを学

びました。 

 

防犯・交通安全講話を聞いて、私は自転車通学

なので加害者にならないように気を付けて登

校しようと思いました。(２年女子) 

 

１年１組 

佐賀銀行唐津支店 

栗原 彩瑛様 

１年２組 

ニシハツ 

千葉 聖愛様 

１年３組 

宮島醤油 

牧 ほのか様 

１年４組 

ブルーム 

森脇 純平様 

 

社会人になると一つ一つの行動に責任が

伴うことを学びました。小さなミスだけで

周りの方々に迷惑をかけることになり、学

生と社会人では大きな違いがあることが

わかりました。どのような進路でも叶えら

れるように、資格取得や日々の勉強、部

活動などを頑張りたいと思います。   

                   （１年女子） 

10 月 14 日(金)に進路セミナーがありました。

本校の卒業生に講演をしていただき、将来の

進路について考えるいい機会になりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
３年１組 小島詩音さん 

JA 食糧さが 内定 

Q.進路を決めたきっかけは？ 

私は、唐津商業高校で培った簿記やパソ

コンのスキルを生かした仕事に就きたい

と考え JA 食糧佐賀の一般業務を受けま

した。職場見学の際、社内の雰囲気が良く

ここで働きたいと思いました。 

Q.試験本番前の対策は？ 

 

面接に一番力を入れて取り組みました。

どんな質問をされても対応できるよう

に、これまでの自分の取り組みを振り返

り、また企業についてしっかりと調べる

ようにしました。 

Q.1・2 年生へのメッセージ 
求人票を早めの段階で見ておいた方が良

いと思います。また、自分が行きたいと思

った会社などは、会社のホームページや

パンフレットを見て詳しく調べておき、

面接に役立てましょう。 

 

3 年 3 組 栗下稜司さん 

株式会社クボタ 内定 

Q.1・2年生へのメッセージ 
早いうちから行動した方がいいと思いま

す。また、自分のしたいことが決まらない

なら、勉強を頑張って進路の選択肢を増や

せるように準備することが大切だと思い

ます。 

3 年 4 組 野上真那さん 

九州三菱自動車販売 

株式会社 内定 

事務の仕事を探していると、今まで来た

ことのない三菱からの求人が来ていまし

た。車に興味があったうえ、仕事をして

いく中でも車についての知識を深められ

ると思い、ここに決めました。 

 

Q.1・2 年生へのメッセージ 
どの職種に就きたいか、どこで働きたいか

を考えておくと就職先を探しやすくなり

ます。先生方も親身になって指導して下さ

るので、安心して試験に臨めると思いま

す。進路実現に向けて頑張ってください。 

3 年 2 組 松本琴美さん 

日本郵便株式会社 

九州支社 内定 

Q.試験本番前の対策は？ 

面接は何回も練習した方がいいと思いま

す。友人や先生方に指導された所を改善

しながら自分が満足するまで日々努力し

ました。 

Q.1・2 年生へのメッセージ 

まずは進路資料室に行って気になる進路

先を見つける所から始めてみてください。

求人票は早めに見ておいた方が良いと思

います。自分を信じてあきらめずに頑張っ

てください。 

進路が内定している３年生に進路決定までの 

取り組みや心構えを教えてもらいました！ 

１，２年生必見です！！ 

企業様よりお褒めの言葉をいただいています！！ 

成績はもちろんですが、記入された文字も丁寧で読み易く、選考全体を通しての受け答えやマナーも 

しっかりしていました。面接の際も、意見や考え、人となりが充分に伝わり、もちろん満場一致で文 

句なしの合格でした。（一部抜粋しています） 

Q.進路を決めたきっかけは？ 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長室から皆さんへ（進路実現を目指して） 
  １０月も下旬となり、秋の深まりを感じる季節になりました。田畑の畦道に咲く真っ赤な彼岸花、寒暖の

差は年によって異なりますが、決まってこの時期に花を咲かせます。間違いなく季節は移っています。 

先日、本校では一年生を対象に、４人の卒業生を招聘して進路セミナーを行いました。４クラスそれぞれ

1人が体験談（唐商を選んだ理由や高校時代にやるべきこと）等、エピソードを交えながら熱く語っていただ

きました。今後も実社会で活躍されている方々をお招きし、進路実現の一助となるお話の中から生徒諸君が

素晴らしい社会人になり得る秘訣を会得できるよう仕掛けていきたいと考えております。 

 中学３年生のみなさん、第１回目の進路希望調査で進学先として意思表示をしていただきました。私は、

現在、唐津市・玄海町にある十数校の中学校に出向き、主に校長先生方に対し、本校の概要や入学者選抜試

験の説明をしています。中学校によっては直接、生徒さんにお話をさせていただいたこともありました。今

後、より具体的に進路を選択するに際し、本校について知りたいことや疑問に思うことがありましたら、お

気軽にお問い合わせください。「百聞は一見にしかず」といいます。ご一報いただきまして、直接本校にお越

しください、丁寧に説明させていただきます。 

今年、学校紹介プロモーション動画を作成しました。是非とも QRコードからアクセスしてご覧ください。 

 

中間考査、お疲れ様でした！唐津くんちももうすぐです。 

商業生としての自覚を持って行動しましょう Tubuyaki 

30 11月1日 2 3 4 5 6

7 8 9 10 11 12 13

漢字力テスト

14 15 16 17 英単語テスト 18 19 20

考査時間割発表

部活動停止

21 22 23 24 25 26 27

勤労感謝の日

28 29 30 12月1日 2 3 4

期末考査

期末考査

暴力団排除
教育講演会

さがを誇りに
思う講演会

日商簿記検定対策放課後特課（２年３組会計科）
日商簿記
検定

学校開放日 文化の日
振替休日
(10/30分)

薬物乱用防止
講演会

ビジネス計算
実務検定
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